
川越駅西口市有地の利活用に関する市民懇話会について 
 

 

 

■趣旨 

川越駅西口周辺では、駅前広場の改修工事や西部地域振興ふれあい拠点施設（仮称）整

備事業といった大規模事業が進んでおり、まちづくりの大きな転換期を迎えております。 

このような中、市では、バスの乗降場等と駐輪場として暫定的に利用している川越駅西

口市有地の今後の利活用について、平成 22 年 3 月に策定した川越駅西口周辺地区基本構

造（西口グランドデザイン）を基に検討しております。 

これまで、送迎バスの発着機能や駐輪場等の導入のほか、必要な公共機能と民間の力を

活用した商業・業務機能の誘導などについて検討してきており、今後、さらに具体的な検

討を進めるにあたって、市民の皆さまのご意見をお聞きするため、市民懇話会を開催いた

しました。 

 

■開催概要 

日時：平成 26 年 2 月 10 日（月）10：00～11：30 

場所：川越市役所 ７Ａ会議室 

説明：川越駅西口市有地の現状について 

川越駅西口市有地の利活用に関する検討状況について 

参加者：8 名 

 

■主な意見 

（西口市有地の利活用について） 

○川越市の玄関口なので夢のある、将来につながる計画をつくって欲しい。 

○学校関係の送迎バスについて、現在、他市の学校も利用しているが、それらの学校が

川越駅に集中することを避けてもらうこともできるのではないか。 

○学校関係の送迎バスは孫子の代のことも考えれば、もう少し建設的に考えてもいいの

ではないか。 

○他市の駅前整備事例を参考にしたらどうか。 

○地上部は駐輪場に活用しなくてもいいのではないか。 

○公共的なものとして有効活用した方がいい。 

 

（その他） 

○市有地利活用の経緯（産業文化センター、西口グランドデザイン、市庁舎移転）と暫

定利用（送迎バス乗降場、駐輪場）の状況を確認したい。 

○暫定利用ではなく、先を想定して有効活用した方がいい。 

○駅前広場改修に関する内容（地下道撤去、雨水貯留槽、自然再生エネルギー活用）を

確認したい。 

○現在も市庁舎移転の構想があるのか確認したい。 

○駅前広場の歩行者用デッキが延伸できないか。 


